
令和４年９月２１日(水)後期生徒総会が行われました。 

 

 

                         開式の言葉 

 

 



校長先生挨拶 

 

 

                         議長登壇 

 

 



 

委員長、部長の報告や後期活動方針 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

                         閉会の言葉 

 

新生徒会執行部が行う初めての生徒総会でしたが、入念
な準備のおかげでスムーズに進行されました。委員長や部
長、生徒会の皆さんの報告や提言を生徒の皆さんも真剣に
聞き、考えていました。夏季休業中から準備に取り組んで
くれた生徒会の皆さん、お疲れ様でした。生徒の皆さん、
進行へのご協力ありがとうございました。 

 

 

＜沼宮内高校管理運営委員会＞ 


